

かんばしの風

令和7年5月9日
富士市立田子浦中学校
学校だより5月号

校訓 『美に挑む』
学校教育目標 『自分から ~つながる~』
重点目標 『たくましさ やさしさ』

令和7年度がスタートし、早くも1か月が経ちました。どの学年も、少しずつ新しい環境に慣れて、楽しく学校生活を送っている様子が見えます。

避難訓練（4月10日）

今回は地震の後、「大津波警報」が発令された場合を想定した訓練を行いました。雷注意報が発令されていたため、屋外での活動は控えて体育館に避難しました。全員が静かに速やかに行動できました。



ここ数年、日本各地で地震やゲリラ豪雨が頻発しています。いざという時に迅速かつ安全に避難できるよう、今後も様々な想定で訓練を続けていきます。4月にお配りしている「暴風雨等による『警報』発表時の対応について」や「南海トラフ地震臨時情報の発表・大地震発生時及び弾道ミサイル発射等に対する対応について」などの文書をもとに、御家庭でも今一度、内容を御確認ください（これらは本校のホームページにも掲載しています）。また、6月11日（水）には小中合同での引き渡し訓練も予定しています。御協力をお願いします。

授業説明会（4月11日）

ここ数年、世の中の変化がとても速くなっていることから、今の子供たちがこれからの社会に対応していくためには、「人と関わる力」と「自分から学ぶ力」が必要であると言われています。そうした力を身に付けるために、本校では授業の中でグループ学習を積極的に取り入れています。このことについて、本校の研修主任、高木教諭から、全校生徒に説明をしました。



今年度もグループ学習を通して、生徒全員が授業の主人公となり、「生きる力」を育てていきたいと思えます。

〇〇の日

本校では、魅力ある学校づくりの一環として月に1度、『〇〇の日』という日を設定しています。この日は給食後、下校になります。生徒一人一人が午後の時間を有意義に使い、自分で考えたことに計画的に取り組んでいく…そんな素敵な時間にしてほしいと思います。過ごし方は『自分から』決めてほしいという願いを込め、あえて『〇〇（まるまる）』としています。御家庭でも、お子様にどんな日にしたいか話題にしていだけるとありがたいです。

4月25日（金）の授業参観・学級懇談会・行事説明会（3年のみ）には、たくさんの方にご来校いただき、心から感謝申し上げます。今後も、本校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。